

# Hambach-Roth

## Les enfants du périscolaire initiés à la pétanque

30/03/21



Les enfants du périscolaire l'Arche des enfants ont bénéficié d'une initiation à la pétanque, avec l'association la Boule hambachoise. Photo RL

L'accueil périscolaire de Hambach-Roth l'Arche des enfants, géré par l'Opal (Organisation populaire et familiale des activités de loisirs), a participé sur son temps du soir à une initiation de pétanque.

Les enfants encadrés par leurs animatrices ont rejoint le terrain de la Boule hambachoise, sise rue du Stade. Fin technicien dans ce sport de loisir, Frédéric Machnik leur a montré les rudiments, dont les fameux pointer et tirer. Puis les enfants, après avoir participé à plusieurs ateliers, ont à leur tour manipulé les boules d'acier. En fin d'initiation, ils ont tenté de se rapprocher du cochonnet dans le cadre d'un concours par équipe fortement disputé. Le président du club de pétanque, Daniel Muller, est venu encourager les joueurs en herbe.

Périscolaire de Hambach ; Aurélie Klingler, tél. 07 81 64 08 52, mail : arche-des-enfants@opla57.org